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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, o envio de ofício ao Consultor de Relacionamento da CPFL – 

Companhia Paulista de Força e Luz, senhor Marcos Mielo, no sentido de solicitar que a 

companhia realize o reparo ou substituição das lâmpadas dos postes por toda Avenida 

João De Jorge, reiterando Requerimento nº 46/2022, deste vereador. 

Tal solicitação prende-se ao fato de que muitos postes estão com suas 

lâmpadas apagadas, deixando a via escura, podendo ocasionar acidente de trânsito, 

colocando em risco a integridade física dos motoristas e transeuntes. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 29 de novembro de 2022. 
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REQUERIMENTO N.º 219/2022 

Recebido em 29/11/2022 

Enviado em ______/____/2022 

Ofício n.º _________/2022 
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